Ein herzliches Dankeschön an den DAV in Dillingen

Schon lange hatten sich die Höchstädter Pfadfinder auf das Klettern beim DAV in Dillingen gefreut. Am 20.10.12 war es dann endlich soweit. Dank der freundlichen Unterstützung von drei Helfern des DAV, die sich am Samstag Nachmittag Zeit genommen hatten, war es einer Gruppe der Höchstädter Pfadfinder möglich einmal in diesen Sport "hineinzuschnuppern". Für einen geringen Beitrag an den Verein konnten die Pfadis, eingewiesen und gesichert von den Fachkundigen Helfern, einen Nachmittag lang das Klettern ausprobieren. Manchen hat es so gut gefallen, dass sie entschlossen haben diesen Sport weiterhin auszuüben.

Auf diesem Wege also nochmals ein herzliches Dankeschön an den DAV, durch den die Höchstädter Pfadfinder einen unvergesslichen Nachmittag erleben durften.